

Carta para cuando muera

Amara Fernández

Image not found.

Capítulo 1

cuando yo me muera no quiero a nadie en el cementerio ni en la funeraria llorando ni gritando que porque me fui, que por que yo y no otra persona, porque esas mismas personas que estan ay llorando son las mismas que muchas veces necesite cuando estaba herido y nunca estuvieron para mi, nadie sabe cuantas veces me acoste llorando ni cuantas veces llegue a mi casa deprimido sintiéndome solo, nadie conoce mi verdadero interior, solo una persona estuvo cerca de conocerme de verdad pero la cague.

Todos decían que era super sociable y que ojala fuesen como yo, pero todas esas personas que parecían mis amigas y amigos solo me buscaban cuando les interesaba. Era fuerte, o eso intentaba demostrar, cualquier critica que recibiese sacaba lagrimas de mis ojos a la noche cuando nadie me veía, o cuando estaba sola en casa con la musica atope. Me decían que era absurdo acer una carta para cuando muriese porque no tenia nada que dar, nadie hiba a heredar nada mio porque no tenia nada pero aqui estoy escribiendo esta carta porque quiero que todos sepáis lo que erais para mi.